

Neukirchen-Vluyn

## Gemeinschaftsaufgabe Klimaschutz

**[16.05.2013] Die nordrhein-westfälische Stadt Neukirchen-Vluyn erarbeitet gemeinsam mit den Bürgern ein Klimaschutzkonzept. Im Fokus steht zunächst die energetische Sanierung von Gebäuden.**

Gemeinsam mit Bürgern sowie Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erarbeitet die Stadt Neukirchen-Vluyn (Kreis Wesel) ein Klimaschutzkonzept. Basis des Projekts ist eine CO<sub>2</sub>-Bilanz der nordrhein-westfälischen Kommune, die das Beratungsbüro infas enermetric erstellt hat. Darin wurden auch mögliche Handlungsfelder für zukünftige Klimaschutzaktivitäten aufgewiesen. Wie die Stadt jetzt mitteilt, soll es in einem ersten Workshop „Sanieren im Bestand“ darum gehen, wie die energetische Sanierung von Gebäuden forciert werden kann. Das Klimaschutzkonzept wird im Rahmen des Projekts Klimakommunen in der Euregio Rhein-Waal, KliKER, erstellt und durch das EU-Programm INTERREG IVA gefördert. Die dreijährige Zusammenarbeit mit zehn niederländischen und deutschen Kommunen soll dazu beitragen, dass der Klimaschutz grenzüberschreitend an Bedeutung gewinnt.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, infas enermetric, Neukirchen-Vluyn